

Fecha: 20-01-2026
 Medio: La Estrella de Iquique
 Supl. : La Estrella de Iquique
 Tipo: Noticia general
 Título: Iquiqueños mandarán ayuda a damnificados por incendios en el sur

Pág. : 4
 Cm2: 368,8
 VPE: \$ 615.602

Tiraje: 9.500
 Lectoría: 28.500
 Favorabilidad: No Definida



LA SEDE DE LA FEDEUNAP YA ESTÁ RECIBIENDO LAS DONACIONES DE LOS IQUIQUEÑOS.

Iquiqueños mandarán ayuda a damnificados por incendios en el sur

Distintas organizaciones comenzaron una campaña para ir en ayuda con víveres, agua y herramientas.

Luis Ramos Ossandón
 cronica@estrellaiquique.cl

Producto de los incendios que afectan desde el domingo a las regiones de Nuble y Biobío, en la zona centro-sur del país, y que ya han dejado más de 20 mil personas damnificadas, distintas organizaciones sociales y el municipio de Iquique se activaron para ir en ayuda de las familias que lo perdieron todo con el paso del fuego.

Una de las principales campañas es liderada por la Municipalidad de Iquique,

en conjunto con la Asociación de Radiodifusores de Chile (ARCHI) Tarapacá, organizaciones civiles y entidades de respuesta ante catástrofes. Ayer se realizó una reunión de coordinación en la que se establecieron tres puntos de acopio de alimentos no perecibles, útiles de aseo, agua y herramientas. Centros que estarán disponibles para quienes deseen colaborar con sus donaciones.

El alcalde (s) de Iquique, Marco Pérez, señaló que "el dolor es incomparable para las familias que están sufriendo, y nuestro deber es

ser solidarios con ellos y acompañarlos desde la distancia".

Se definió como punto de acopio el Estadio Tierra de Campeones Ramón Estay Saavedra, por calle Tadeo Haenke, que funcionará desde hoy y hasta el martes 27 de enero, entre las 09:00 y las 18:00 horas. También la sede regional de la Defensa Civil, ubicada en calle Los Naranjos, recibirá aportes entre las 08:00 y las 19:00 horas; y la sede de la Cruz Roja en calle Latorre lo hará entre las 11:00 y las 15:00 horas.

El jefe de la sede de la De-

fensa Civil de Iquique, Alexander Aguirre, explicó que "nuestras sedes del sur del país ya están prestando el apoyo necesario y se ha hecho un llamado al resto de las sedes, desde Arica a Punta Arenas, para coordinar ayuda. Nuestra ciudad ha sido muy solidaria y esperamos una gran convocatoria".

Por su parte, Rodrigo Galleas, integrante de Rescate Tarapacá, manifestó que "nuevamente hemos dispuesto a nuestros voluntarios para reunir la mayor cantidad de ayuda posible y enviarla al sur. Vamos a trabajar en conjunto con la Defensa Civil, la Cruz Roja y el municipio, para que esta ayuda llegue de forma efectiva a los afectados".

Otras organizaciones de la región también desarrollan campañas solidarias, como la impulsada desde el lunes por la Federación de Estudiantes de la Universidad Arturo Prat (FEDEUNAP). Su presidente, Máximo Sierralta, indicó que "ya hemos recibido bastante apoyo y estamos disponibles en el salón de la FEDEUNAP, de lunes a viernes, entre las 09:00 y las 18:00 horas".



VENDO TERRENO PLANO EN PICA SECTOR LA BANDA

DE 7.000 m². ACCESO A DOS CALLES, COLINDANTE A CONDOMINIO ALTOS DE PICA.

VALOR \$65 MILLONES
 POSEE ROL: PROPIO

F: 992493330
rojasarq@hotmail.com